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ATA 006/2023 
 

Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal Vereadores de Lagoão/RS, 
realizada no dia 10 de março de dois mil e vinte e três, às 18 horas na sede 
Municipal, situada na Rua Rodolfo Stecker Nº 241. Reunião presidida pelo 
Presidente Claudinei dos Santos Moura. Estando presentes os seguintes 
Vereadores: Antônio Moacir dos Santos, Tiago Eduardo Mai Guarienti, 
Alessandro de Camargo e Jessé Jesus Dalberto da bancada do PDT; Hélio 
Danton Martins da bancada do MDB; Francieli Miiller e Jailson Ferreira da 
Silva da bancada do Progressista; Júlio Gonçalves dos Santos da bancada do 
PSDB. Também esteve presente o Assessor Jurídico Alencar de Oliveira. 
Inicialmente o Presidente com a proteção de Deus deu início aos trabalhos 
pedindo a secretaria Marcia Martins de Almeida, que fizesse a leitura da Ata 
da sessão anterior. Após a leitura, a ata foi colocada em discussão, sendo 
aprovada por unanimidade. Após deu se início ao PEQUENO 
EXPEDIENTE. Leitura da PAUTA DO DIA. Leitura do OFICIO N°05 da Escola 
Municipal de Educação Infantil Vovó Undelina de Lagoão-RS. Após, deu-se 
início ao GRANDE EXPEDIENTE. Leitura PROJETO DE LEI N°013/2023 
AUTORIZA O EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ESPECIAL NO VALOR DE 
R$88.613,74. Após a leitura, o projeto foi colocado em discussão e votação 
sendo aprovado por UNANIMIDADE. Antes de passar a palavra aos colegas 
o Presidente deu espaço para a Diretora Patricia que cumprimentou a todos, 
agradeceu a oportunidade dada a ela de vir fala e explicar sobre o projeto que 
estão desenvolvendo na escola. Vereadora Francieli agradeceu a presença da 
diretora Patrícia e demais visitantes, questionou o Secretário da Fazenda 
sobre as despesas já feitas na Praça Municipal. Vereador Jessé agradeceu a 
presença de todos, falou sobre o oficio trazido pela diretora Patrícia, que ele 
se disponibiliza em se reunir para ver o que pode ser feito para ajudar a 
escola e finalizou parabenizando todas as mulheres pela passagem do dia 
Internacional da Mulher e em especial a Jovana por representar Lagoão e por 
trazer o título de rainha para o nosso Município. E não havendo nada mais a 
tratar Presidente deu por encerrada a sessão na qual eu na condição de 
Assessor Legislativo dessa casa lavrei a presente ata. 
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